

LAPORAN AKADEMIK
LEMBAGA PENDIDIKAN TINGGI Y.A.I
PADA SIDANG SENAT TERBUKA LEMBAGA PENDIDIKAN TINGGI Y.A.I
PADA ACARA WISUDA PROGRAM Doktor, Magister, Profesi, Sarjana & Diploma Tiga

Jakarta Convention Center, 18 Desember 2018

- Yth. Ibu Dr. Ir. Illah Sailah, M.S., Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta
Yth. Bapak H. Julius Sjukur Ketua Yayasan Administrasi Indonesia beserta Staff
Yth. Saudara Pimpinan & Anggota Sidang Senat Terbuka Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I
(universitas Persada Indonesia Y.A.I - Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I - Akademi Akuntansi
Y.A.I beserta Staff
Yth. Bapak/Ibu Dosen Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I
Yth. Ketua dan Anggota Organisasi Kemahasiswaan LPT Y.A.I
Yth. Para Wisudawan-wisudawati, orang tua Wisudawan-wisudawati,
Serta para undangan dan hadirin sekalian yang kami hormati.

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Om Swastyastu

Selamat pagi dan Salam Sejahtera untuk kita semua

Mengawali Upacara Wisuda Tahun 2018 ini marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah Subhanahu Wata'alla, karena berkat Rakhmat dan Ridho-Nya kita dapat menyelenggarakan dan mengikuti Upacara Wisuda Lembaga Pendidikan Tinggi Yayasan Administrasi Indonesia periode Kelulusan Semester Ganjil dan Genap Tahun Akademik 2017/2018 yang menjadi kebanggaan serta kebahagiaan kita bersama ini. Upacara Wisuda LPT Y.A.I 2018 ini sebagai bukti nyata bahwa Lembaga Pendidikan Tinggi Yayasan Administrasi Indonesia kembali mengukir keberhasilannya pada Wisuda ke-28 Universitas Persada Indonesia Y.A.I, Wisuda ke-31 Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I dan Wisuda ke-35 Akademi Akuntansi Y.A.I dari berbagai strata yaitu program Diploma 3 sampai Doktor dan Profesi untuk Universitas Persada Indonesia Y.A.I, Diploma 3 sampai Magister untuk Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I serta Program Diploma 3 untuk Akademi Akuntansi Y.A.I.

Hadirin dan wisudawan-wisudawati yang tercinta,

Lembaga Pendidikan Tinggi, Yayasan Administrasi Indonesia atau lebih dikenal dengan LPT Y.A.I telah berdiri sejak Tahun 1972 yang diawali dengan Pendidikan Kursus Akuntansi Y.A.I berlokasi di Jalan Salemba Raya No. 10. Dengan kemampuannya yang dapat menghasilkan para lulusan Kursus Akuntansi Y.A.I yang terampil dan mahir dibidang Akuntansi. Dengan meningkatnya kebutuhan Pengguna tenaga-tenaga bidang Akuntansi, maka berdirilah Akademi Akuntansi Y.A.I pada Tahun 1977. Tidak berhenti sampai disitu, LPT Y.A.I terus berkembang dengan berdirinya Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I yang dikenal dengan STIE Y.A.I pada Tahun 1985 dengan perluasan Pendidikan untuk Bidang Ilmu Ekonomi dari berbagai jenjang, yaitu Diploma, Sarjana dan Magister dibidang Akuntansi, Bidang Manajemen dan Bidang Manajemen Keuangan Perbankan. Lebih dari itu, guna berperan dalam proses mencerdaskan kehidupan anak bangsa diberbagai bidang ilmu, maka LPT Y.A.I mendirikan Universitas Persada Indonesia Y.A.I yang dikenal dengan UPI Y.A.I pada Tahun

1985, dengan berbagai Program Pendidikan, yaitu Keilmuan Ekonomi, Ilmu Psikologi, Ilmu Komunikasi dan Keilmuan Teknik.

Perkembangan LPT Y.A.I, tentunya seiring dengan perkembangan fasilitas, kualitas pendidikan dan kemahasiswaan yang berlangsung di Kampus yang membanggakan dan berlokasi di Kawasan Pusat Kota Jakarta. Dengan fasilitas kampus lengkap dan modern menghantarkan LPT Y.A.I meraih peningkatan mutu pendidikan dan lulusan yang baik secara berkelanjutan. Kualitas dan Mutu Pendidikan salah satunya diukur dari pencapaian Peringkat Akreditasi Sangat Baik (Peringkat A) & Baik (Peringkat B) untuk seluruh Program Studi dalam lingkungan LPT Y.A.I yang kita cintai ini. Untuk itu, dengan tetap bersyukur kepada Allah Subhanahu Wataa'Ilallah Tuhan Yang Maha Esa, namun tetap tidak cepat berpuas diri, maka ke tiga lembaga pendidikan tinggi dibawah naungan Yayasan Administrasi Indonesia telah mengajukan diri untuk memperoleh Akreditasi Institusi Perguruan Tinggi (yang disingkat dengan AIPT) dan saat ini menunggu Asesmen lapangan yang akan dilakukan oleh BAN PT dalam waktu dekat ini. Kami meyakini bahwa dengan Visi LPT Y.A.I yaitu "Menjadi Perguruan Tinggi Unggulan dan berdaya saing Internasional" maka LPT Y.A.I akan lebih maju dan berkomitmen menjalankan Misi-misinya dalam menyelenggarakan Pendidikan Tinggi yang berkualitas/bermutu tinggi yang dapat memperluas peluang masa depan Sumber Daya Manusia Mandiri sebagai Profesional ataupun *Entrepreneur*; menjalankan Misi LPT YAI untuk penguatan Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan; serta terakhir menjalankan Misi Pendidikan Tinggi yang berkomitmen menyelenggarakan Pendidikan Tinggi yang berkualitas diukur dengan peraih Peringkat Akreditasi Nasional oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT), Kemenristek Dikti dan diukur dengan ketercapaian Institusi dan Lulusannya yang memiliki daya saing Internasional.

Hadirin dan wisudawan-wisudawati yang tercinta,

Izinkan saya menyampaikan Laporan Akademik mengenai perkembangan Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I secara umum yang mana rincian laporan akademik tergambar pada buku wisuda masing-masing LPT YAI

Bagian pertama kami akan melaporkan tentang perkembangan ALUMNI dan STAF PENGAJAR LPT YAI,

Pada periode Wisuda 2018 ini yang terdiri dari lulusan Semester Ganjil dan Genap 2017/2018 ini, **Universitas Persada Indonesia Y.A.I** telah berhasil meluluskan 1.252 lulusan yaitu 59 orang Program Diploma, 1072 orang Program Sarjana, 65 orang Program Magister dan diantaranya terdapat 34 orang program profesi psikologi yang siang ini akan diambil sumpahnya sebagai psikolog serta Program Doktor sebanyak 55 orang.

Diantara lulusan periode wisuda 2018 ini tercatat sebanyak 105 Mahasiswa Reguler lulus dengan Predikat Pujian atau *Cumlaude* dan sejak tahun 2012 sampai saat ini ada 69 Mahasiswa bidik misi dan 11 (sebelas) mahasiswa diantaranya telah menyelesaikan pendidikannya dengan predikat kelulusan yang membanggakan.

Sampai dengan wisuda sekarang ini, Universitas Persada Indonesia Y.A.I telah meluluskan 33.714 orang.

Sedangkan untuk **Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Y.A.I** hari ini akan mewisuda 366 lulusan, yaitu Strata-2 Program Magister Akuntansi sebanyak 29 orang, Strata 1, Program Studi Akuntansi

sebanyak 242 orang, Strata 1 Program Studi Manajemen sebanyak 76 orang, dan Diploma III Program studi Manajemen Keuangan dan Perbankan sebanyak 19 orang. Sedangkan untuk Jumlah alumni STIE YAI sejak berdiri sampai saat ini tercatat sebanyak 290 orang Magister, 14.174 orang Sarjana dan 1.533 orang Ahli Madya.

Untuk wisuda tahun 2018 ini **Akademi Akuntansi Y.A.I** meluluskan 79 orang Ahli Madya. diantara lulusan tersebut terdapat 10 orang lulusan penerima Beasiswa BIDIKMISI. Wisudawan/wati Bidikmisi Tahun 2018 ini merupakan lulusan bidikmisi angkatan keempat dan total lulusan bidikmisi Akademi Akuntansi YAI sampai dengan saat ini sebanyak 29 orang.

Adapun total lulusan tenaga Ahli Madya Akademi Akuntansi Y.A.I sejak berdirinya tahun 1977 sampai hari ini sebanyak 12.997 orang .

Maka total Alumni dari Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I sampai saat ini berjumlah 62.168 alumni dari program Ahli Madya sampai dengan Doktor dan telah tersebar mengabdikan serta berkarya diberbagai Instansi Swasta maupun Pemerintah, di Daerah maupun di Pusat bahkan ada yang diluar negeri.

Perlu kami sampaikan pula bahwa Yayasan Administrasi Indonesia telah berkomitmen sejak awal berdirinya untuk memberikan BEASISWA STUDI LANJUT bagi alumni terbaik di tiap wisuda untuk studi lanjut ke program pendidikan lebih tinggi di lingkungan LPT YAI. Untuk periode wisuda 2017/2018 ini Yayasan Administrasi Indonesia memberikan 18 Beasiswa studi lanjut, dengan rincian sebagai berikut: ke Program Strata-1 sebanyak lima (5) orang, Program Strata-2 sebanyak sembilan (9) orang dan Program Strata 3 sebanyak empat (4) orang.

Bagi staf pengajar atau dosen di lingkungan LPT YAI, kami senantiasa berkomitmen untuk terus meningkatkan kemampuan, ketrampilan dan pendidikan para dosen untuk menjadi dosen yang mumpuni dan profesional dibidangnya dengan memberikan beasiswa studi lanjut ke program doctor, mengikutkan pada program-program pelatihan maupun dalam mengupayakan mendapatkan sertifikasi dosen.

Jumlah Dosen Aktif pada Universitas Persada Indonesia YAI sebanyak 333 orang dosen dan 153 orang diantaranya telah memperoleh Sertifikasi sebagai Dosen Profesional. Selain itu sampai tahun 2018 ini, UPI Y.A.I telah memiliki 14 (empat belas) Guru Besar.

Dalam pelaksanaan proses belajar mengajar STIE Y.A.I didukung oleh 100 orang dosen aktif dan 42 orang dosen diantaranya telah TERSERTIFIKASI sebagai Dosen Profesional, dua (2) orang guru besar (Profesor) dan keseluruhan dosen telah memiliki jenjang kepangkatan akademik.

Sementara itu Akademi Akuntansi YAI dalam pelaksanaan proses belajar mengajar didukung oleh 23 (dua puluh tiga) orang dosen, sebelas orang diantaranya telah TERSERTIFIKASI sebagai Dosen Profesional serta dua (2) diantaranya berpendidikan Doktor. Dari apa yang kami kemukakan tadi maka LPT YAI memiliki 456 dosen aktif dengan 206 diantaranya telah tersertifikasi sebagai Dosen Profesional dan 16 orang Guru Besar.

Hadirin sekalian yang kami hormati,

Pada bagian ke dua ini kami akan menyampaikan secara singkat tentang pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi dari LPT Y.A.I.

UPI YAI pada tahun ini telah melangsungkan Seminar Nasional Industri Kreatif Informatika, Teknologi dan Humaniora ke-2 dengan peserta lingkup Nasional sejumlah lebih dari 100 pemakalah pada Tanggal 10 – 11 Oktober 2018. Berbagai Kegiatan Akademik Bidang Ekonomi dan Bisnis, Bidang Psikologi dan Ilmu Konstruksi juga telah dilaksanakan dengan sukses dan bermanfaat bagi Civitas Akademika. Kegiatan Publikasi, Penelitian dan pengabdian Masyarakat mempunyai peranan yang sangat penting dalam memajukan ilmu pengetahuan dan teknologi. Untuk melaksanakan ini LPT Y.A.I senantiasa mendorong para dosen dan mahasiswa untuk aktif melakukan berbagai kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Jumlah penelitian dosen yang dipublikasikan baik nasional maupun Internasional untuk tahun akademik 2017/2018 sebanyak 22 penelitian, sedangkan kegiatan pengabdian masyarakat sebanyak 11 kegiatan.

Baru-baru ini, LPT Y.A.I juga menjalin kerjasama dengan Algebra University College yang berada di Zagreb, Croatia untuk pengembangan bidang *Digital Communication*. Selain itu, dibidang *Engineering*, UPI Y.A.I telah dipercaya oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk ikut mengembangkan literasi teknik konstruksi dan sertifikasi tenaga konstruksi, melalui kerjasama yang telah dilakukan pada bulan Oktober yang lalu. Sementara itu, kerjasama bidang teknik dengan Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi, telah di implementasikan beberapa kali melalui kegiatan sosialisasi SIBIMA atau Sistem Belajar Mandiri untuk Mahasiswa LPT Y.A.I.

Dalam konteks pengembangan wawasan keilmuan mahasiswa dalam skala internasional, LPT Y.A.I juga telah mengirim beberapa mahasiswanya untuk mengikuti program *Internship* ke Jepang, bekerjasama dengan PT. Masaline *Engineering* Indonesia.

Seluruh Program Kerjasama dengan Institusi Pendidikan & Asosiasi Luar Negeri yang telah dan akan dilakukan kedepan dimaksudkan untuk menggalang upaya internasionalisasi keilmuan di LPT Y.A.I guna mencapai Visi LPT Y.A.I yang merespon era globalisasi saat ini.

SBegitupun untuk kerjasama dengan Asosiasi Profesi di dalam negeri dimaksudkan untuk mempersiapkan jaringan serta ketepatan (*link and match*) antar keilmuan dan tuntutan profesi bagi lulusan, seperti yang telah terjalin selama ini dengan Ikatan Akuntan Indonesia (IAI), Ikatan Arsitek Indonesia (IAI), HIMPSI (Himpunan Psikologi Indonesia), IAPPI (Ikatan Ahli Pracetak dan Prategang Indonesia) dengan berbagai program terkait guna mempersiapkan lulusan LPT Y.A.I yang professional dan handal. Masih dalam upaya menjamin tercapainya "*Link and Match*" juga, maka LPT Y.A.I juga melakukan kerjasama dengan Pihak Industri berbagai bidang keahlian melalui HIPMI JAYA dan KADIN JAYA, IWAPI dengan lingkup program kerjasama membuka kesempatan kerja bagi mahasiswa dan alumni untuk bekerja di Perusahaan dibawah naungan HIPMI JAYA serta kerjasama dengan KADIN JAYA dan berbagai Bank yang bermitra, serta lebih dari 500 perusahaan nasional dan multinasional.

Akademi Akuntansi Y.A.I juga berhasil mendapatkan bantuan Program Hibah Pembinaan dan Pengembangan Perguruan Tinggi Swasta dari Kementerian Riset dan Teknologi Pendidikan Tinggi dalam bentuk kelengkapan Laboratorium Komputer dan Bahasa untuk menunjang peningkatan

kompetensi lulusan Akademi Akuntansi Y.A.I dan ini adalah suatu kebanggaan bagi Akademi Akuntansi Y.A.I.

Hadirin yang berbahagia

Pada bagian ketiga ini akan disampaikan tentang aktifitas kegiatan kemahasiswaan di LPT Y.A.I. Untuk mewadahi bakat, minat dan potensi mahasiswa maka LPT YAI memberikan keleluasaan kepada mahasiswa dalam berorganisasi dibawah wadah Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM), Senat Mahasiswa, Himpunan Jurusan maupun Unit Kegiatan Mahasiswa antara lain seperti paduan suara, seni tari dan musik, futsal, basket dan turut berperan aktif mengikuti kegiatan baik yang diselenggarakan oleh LLDIKTI Wilayah III maupun Instansi lainnya. STIE Y.A.I sudah beberapa kali menjuarai kegiatan lomba diantaranya dalam kejuaraan Pekan Olahraga Mahasiswa untuk taekwondo dimana terdapat dua atlet nasional yang mendapat beasiswa di UPI YAI, serta beberapa kali unit kegiatan futsal menjuarai kejuaraan antar perguruan tinggi serta pada *Kegiatan Lomba PCTA 2018 sebagai juara favorit dan Lolos mendapatkan pendanaan pada kegiatan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) yaitu PKM – Pengabdian pada Masyarakat.*, Peserta KKN Citarum Harum Sektor 17 LLDIKTI Wilayah III, Peserta Guinness Book Word Record Tari Poco – Poco Nasional **dan** Pelatihan fotografi LLDIKTI Wilayah III serta banyak kegiatan lainnya yang telah dilakukan oleh mahasiswa.

Hadirin yang kami hormati

Selain menjalin kerjasama baik dalam maupun luar negeri oleh masing-masing perguruan tinggi YAI tersebut, LPT Y.A.I juga memiliki Bursa Kerja Online Y.A.I (*Y.A.I Career*). Bursa Kerja Online Y.A.I ini didesain untuk membantu mahasiswa/lulusan LPT Y.A.I dalam mencari kerja. Bursa Kerja *Online* ini sebagai tindak lanjut MOU antara Y.A.I dengan Departemen Tenaga Kerja R.I dan diresmikan oleh Presiden Republik Indonesia. Bursa Kerja *Online* ini dapat diakses oleh umum secara *FREE* (tidak dipungut biaya), dengan berbagai kemudahan khusus bagi mahasiswa/lulusan UPI Y.A.I dan dapat diakses dalam jaringan IT Internal UPI Y.A.I.

Tibalah pada penghujung laporan akademik kami, Pada kesempatan ini pula, sekali lagi saya Rektor dan juga mewakili pimpinan LPT Y.A.I lainnya beserta segenap civitas akademika Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I. menyampaikan ucapan selamat kepada para wisudawan/wati beserta keluarga yang telah menerima limpahan rahmat dari Allah Subhanahu Wata'alla berupa keberhasilan menyelesaikan studi sesuai jenjang pendidikan masing-masing.

Disamping itu kami juga menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada :

1. Yth. **Bapak Prof. H. Mohammad Nasir, Ph.D., Ak , Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi**
2. Yth. Ibu **Dr. Ir. Illah Sailah, MS** selaku Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta.
3. Yth. Bapak **Dr. (HC) H. Julius Sjukur** selaku Ketua Yayasan Administrasi Indonesia sebagai Koordinator Penyelenggara Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I;

Yang telah membantu Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I. sampai mendapatkan kemajuan seperti sekarang ini. Sehubungan dengan itu kami sangat berharap agar kerjasama yang baik selama ini dapat kita lanjutkan dan lebih ditingkatkan lagi. Dengan kerjasama dan berbagai bantuan yang

diberikan oleh Pihak DIKTI dan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta, kami senantiasa menaruh harapan besar menjadikan Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I yang memiliki kualitas yang sangat membanggakan secara Nasional dan Internasional.

Selanjutnya terima kasih tidak lupa kami sampaikan pula kepada: Yth. Seluruh dosen dan karyawan di lingkungan Lembaga Pendidikan Tinggi Y.A.I yang telah ikut bekerja keras bersama kami, sehingga hari ini kita dapat menyaksikan keberhasilan studi para anak didik yang membahagiakan kita semua ini.

Kepada para wisudawan/wati sekali lagi saya berharap, tetapkan goal untuk kesuksesan pribadi dan kesuksesan negeri ini dengan Pendidikan sebagai kekuatan saudara dan Pengalaman sebagai guru terbaik dalam kehidupan saudara. Jadikanlah Ilmu berguna bagi diri sendiri dan orang lain. Jadilah selalu orang yang berbahagia dengan mengisi tangan saudara dengan kerja keras, mengisi hati dengan kasih sayang, mengisi pikiran saudara dengan tujuan, mengisi ingatan saudara dengan ilmu yang bermanfaat dan merancang masa depan saudara dengan harapan (*Frederick E. Crane*). Akhirnya marilah kita panjatkan Doa secara khidmat didalam hati masing-masing, semoga Allah Subhanahu Wataa'lla Tuhan YME senantiasa menerima pekerjaan kita dimasa lalu sebagai amal kebaikan. Semoga pula Tuhan YME selalu memberikan petunjuk, bimbingan dan perlindungan kepada kita semua dalam menjalankan tugas dan pengabdian kita masing-masing.

Sekian dan terima kasih. Wasalamualaikum Warahmatullahi Waabarakatuh.

Jakarta, 18 Desember 2018
UNIVERSITAS PERSADA INDONESIA Y.A.I.
Rektor,

Prof. Dr. Ir. H. YUDI JULIUS, MBA.